27/11/2025

0

**MEXICO INFORMA** MX



## Sheinbaum subestima legítimas demandas de transportistas y agrícolas

por Mexico Informa | Nov 27, 2025 | Adriana Moreno, Al Momento, Opinión | 0 Comentarios



## La RETAGUARDIA ADRIANA MORENO

Si algo demostró la flamante secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez en esta semana es que, primero, tiene que conectar lo que dice con lo que piensa y luego y lo más importante, que como operadora política de plano no funciona. Respecto al caso del secretario de Agricultura, Julio Berdegué, que tiene que lidiar con los productores agrícolas, se dice que se trata de una imposición ni más ni menos que de Andrés Manuel López Obrador que como puede verse, continúa con buena parte de sus piezas en el gabinete de su pupila Claudia Sheinbaum y así seguirá, como también continuarán los mega bloqueos de transportistas y productores agrícolas. En conclusión, ninguno de ambos funcionarios tiene dotes para tejer fino y sobre todo en esta grave coyuntura, o como señalaron productores del campo y transportistas, falta sensibilidad por parte del gobierno.

La más reciente mesa de diálogo, de las 300 tantas que dice el gobierno que llevan con estos sectores, después de 14 horas de supuesto diálogo, anunciaron quienes quieren trabajar ya no en un clima de inseguridad y la extorsión campeando, que los bloqueos continuarán porque no se logró absolutamente ni un acuerdo en torno a la seguridad, precios para el campo y un tema muy importante que se ha agregado: la Ley General de Aguas.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MEXICO INFORMA MX 0 27/11/2025 OPINIÓN



Todo indica que es sumamente difícil para los funcionarios del gabinete, cumplir demandas totalmente válidas como: mayor seguridad en carreteras ante robos, ataques y extorsiones; que se ponga fin a las cuotas ilegales y poner precios justos y apoyos para el campo, especialmente para los pequeños y medianos productores que son los que resienten de manera más graves la crisis de un campo abandonado.

Y ante tales demandas, en su gustadísima "Mañanera del Pueblo", la presidenta Sheinbaum salió con que "no se puede prometer lo que no se puede entregar". Esta frase de la jefa del Ejecutivo revela que su gobierno se está debilitando, lo que sin duda es gravísimo, especialmente en "el país más democrático del mundo" y entre líneas, desestimó las legítimas demandas.

## QUE CONSEJEROS DE INE CONTINÚEN CON INDEPENDENCIA SU TRABAJO: LÓPEZ RABADÁN

Y entre las celebraciones por el Día a favor de eliminar la violencia contra la mujer, con discursos y posiciones contrastantes, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, tocó un tema que entra en esta tesitura.

Señaló que debido a que no hubo afectación electoral y, por lo tanto, haber quedado sin materia, informó que la Cámara de Diputados solicitará de manera formal detener la queja presentada en 2022 por el entonces presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, Sergio Gutiérrez Luna, en contra de tres consejeros electorales por el tema de la revocación de mandato. Como se recordará, en su momento, el diputado morenista se desistió de dicha demanda.

La diputada López Rabadán, dio a conocer que hoy, en el marco de la presentación del sistema de estadística del Instituto Nacional Electoral (INE), notificará a la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala y a los consejeros Claudia Zavala Pérez, Dania Ravel Cuevas y Jaime Rivera Velázquez, su decisión de enviar comunicaciones a ese instituto y al Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) para solicitar que dicha queja no continúe.

"Me parece que estamos en condiciones de manera jurídica de solicitarlo", afirmó la diputada panista, y dio a conocer que informó de esta decisión al

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
IFXICO INFORMA MY	0	27/11/2025	OPINIÓN



propio Gutiérrez Luna. No obstante, añadió que, "Sin embargo, bueno, pues ese procedimiento continúa, y hoy me parece que será una buena señal si ese tema ya se concluye, si ese tema se termina, y permitimos que las consejeras y los consejeros pues continúen su trabajo de manera libre, autónoma, independiente, apegados a la legalidad".

## **MUNICIONES**

\*\*\* Sumamente interesante será sin duda el día de hoy la presentación del libro "Camino a la Nueva República", Historia de las transiciones Políticas desde 1988, de la autoría de Porfirio Muñoz Ledo, (qepd) y Tatiana Alcázar. El evento se llevará a cabo en el anfiteatro Simón Bolívar, ubicado en Justo Sierra, Centro Histórico y será encabezado por el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, Inti Muñoz; el rector de la UNAM, Leonardo Lomelí y Amalia Cárdenas, entre otras personalidades e igualmente interesante sería saber la opinión de quien fuera el líder moral del extinto PRD sobre este clima de persecución que se vive en México y de la corrupción guinda.

\*\*\* Para el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, en este segundo piso de la errada y llamada cuarta transformación, el oficialismo está empeñado en volver a los distractores y los distractores para tapar su corrupción y estos, son varios: como por ejemplo, los detenidos presos políticos de la marcha del 15-M, pero lo importante es que se sigan las investigaciones en torno al huachicol fiscal en la Secretaría de Marina y el caso del cartel de la Barredora, así como aclarar los asesinatos de alcaldes como el de Uruapan, Carlos Manzo.